



Nombre de alumno: Sergio De Jesús Padilla Parada

Nombre del profesor: Luz Elena Cervantes

Nombre del trabajo: Supernota

Materia: CIENCIA, TECNOLOGÍA, SOCIEDAD Y VALORES II

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 3ro

Grupo: Recursos Humanos

LOS CONGRESOS: DIVERSIDAD, CONFLICTO Y CONSENSO.

¿Que es?

Los congresos han sido establecidos en distintos países y momentos históricos como instituciones capaces de contener diversos intereses sociales y procesar los conflictos de ellos derivados de manera específica y ordenada.



¿Qué se hace en un congreso?

Los congresos, por el contrario, pueden integrar a representantes de múltiples proyectos o partidos políticos en proporciones variables dependiendo de las condiciones en que se constituyen. Consecuentemente, en ellos coexiste una pluralidad de propuestas y puntos de vistas que refleja en mayor o menor medida la diversidad de la sociedad en su conjunto.



Inicio De Los Congresos:

En México, el establecimiento de este tipo de asambleas puede trazarse hasta la guerra de Independencia, cuando en 1813 se instaló el Congreso de Chilpancingo. Durante las décadas siguientes, el funcionamiento de los congresos fue irregular, viéndose constantemente disueltos disponiendo de muy poca efectividad en sus funciones. No es sino hasta la promulgación de la Constitución de 1857 – primera constitución con efectividad general en el país – que el Congreso de la Unión, como se denominó a partir de ese momento, empezó a funcionar con alguna regularidad.

